



LA PDI REALIZÓ EL OPERATIVO EN TENGLÓ.

Encuentran cuerpo flotando en el sector de Angelmó

CAPITAL REGIONAL. *Las diligencias fueron realizadas por personal de la Gobernación Marítima de la ciudad.*

Lanchas de patrullaje de la Armada de Chile realizaron el levantamiento de un cuerpo en el canal de Tenglo. Las diligencias realizadas en Angelmó fueron ejecutadas por la Gobernación Marítima de Puerto Montt.

Según comentó el comandante Daniel Hausdorf, de la Capitanía de Puerto, de Puerto Montt, la Armada realizó dispuso sus unidades de forma inmediata.

“Se recibe una denuncia de parte de Carabineros informando que se encontraba un cuerpo flotando en el sector de Angelmó, en el canal Tenglo. Por lo que se dispuso un zarpe de una unidad Defender”, explicó comandante.

Hausdorf comentó que una vez recuperado el cuerpo, “se informó al Ministerio Público, quien instruyó que personal de la Policía de Investigaciones (PDI) realizara el peritaje de rigor”.

CAUSA DE MUERTE

El jefe de la Brigada de Homicidios Puerto Montt, subprefecto Carlos Correa, explicó que trataría de un adulto de 50 años, tripulante de una embarcación menor recalada en Angelmó y cuya causa de muerte estaría relacionada a una asfixia por sumersión.

“En horas de la mañana (ayer), a solicitud del Ministerio Público, detectives de esta

unidad especializada, concurren hasta la Capitanía de Puerto, donde personal de la Armada, mantenía bajo su custodia, el cadáver de un hombre de 50 años de nacionalidad chilena, que había sido rescatado flotando desde el mar del sector de Isla Tenglo”, explicó el subprefecto.

Correa confirmó que la persona no presenta lesiones atribuibles a terceras personas. “Conforme a las pericias efectuadas, se determinó que preliminarmente el cuerpo no presenta lesiones atribuibles a la acción de terceros, y su causa de fallecimiento se encuentra asociada a una asfixia por sumersión, lo que se ha confirmado por la autopsia respectiva en el Servicio Médico Legal”, agregó el jefe de la Brigada de Homicidios.

Finalmente, se pudo comprobar que este hombre era tripulante de una embarcación menor, “que permanecía en dependencias de Empormontt durante la noche de ayer (viernes). Este tripulante desembarcó de la nave sin retornar nuevamente a ésta”.

Asimismo, señaló que “se levantaron diversas cámaras de la empresa portuaria a fin de poder confirmar la hipótesis que se maneja de una eventual caída accidental de este hombre al mar en horas de la madrugada”, comentó el PDI. 